

Der Inklusionsbeirat wird sich auf dem Stadtfest der Hansestadt Wipperfürth präsentieren. Das Motto des Inklusionsbeirats auf dem Stadtfest ist „**Inklusion erleben**“.

Am Sonntag, den 22.09.2019 sollte das LVR- Mobil möglichst in der Nähe des Marktplatzes vor dem Frisörgeschäft ehemals Schorde aufgestellt werden.

Am Mobil der Begegnung ist die barrierefreie Fotobox. Hier kann jeder sein persönliches Statement zu Inklusion abgeben.

Bereits vor dem Stadtfest würde der Inklusionsbeirat gerne in Kooperation mit dem Projekt „Ungehindert Miteinander in Wipperfürth“ kleine Interviews mit Politikern und Mitarbeitern der Verwaltung durchführen, gerne mit einem Foto nach dem Motto: (D)ein Gesicht für Inklusion.

Am Wochenende des Stadtfestes sollten diese Bilder am Stand des Inklusionsbeirats ausgestellt werden.